



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Martes, 19 de agosto del 2025

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO CAMBIA EL NOMBRE DEL BUSINESS CENTER POR LA PRESIDENTA SALIENTE DE COMIDA, ANN BURR

Burr se desempeñó como presidente de la Agencia de Desarrollo Industrial del Condado de Monroe desde 2016, liderando COMIDA (por sus siglas en inglés) a través de un período sin precedentes de inversiones e innovación

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy el nombre del centro de negocios del condado (Business Center) en honor a Ann L. Burr. El honor fue anunciado en la reunión de agosto de la Agencia de Desarrollo Industrial del Condado de Monroe (COMIDA).

Burr ha sido miembro de la Junta Directiva de COMIDA desde 2005. Desde su nombramiento como presidenta en 2016, Ann ha brindado un liderazgo constante en tiempos difíciles y ha reenforcado la agencia en su misión principal para el crecimiento económico.

Durante los últimos cinco años en particular, Burr dirigió COMIDA a través de un período sin precedentes de inversión e innovación en el condado de Monroe. Bajo su dirección, COMIDA facilitó más de \$4 mil millones en nuevos proyectos de capital, ayudando a retener más de 5,000 empleos y crear 4,000 nuevos puestos de trabajo en sectores de alto crecimiento.

“Durante la última década, la visión y el liderazgo de Ann Burr han tenido un efecto transformador en esta comunidad, y estoy profundamente agradecido por su servicio”, **dijo el director ejecutivo del condado Bello**. “Ann no solo nos ayudó a conseguir nuevos significativos proyectos, sino que también nos ayudó a re-imaginar cómo atraemos y retenemos empresas mientras que inspiramos a los trabajadores locales y sus familias. Cambiar el nombre de nuestro centro de negocios es un tributo duradero a su legado, reconociendo su incansable trabajo en nombre del condado de Monroe.”

Los principales proyectos durante su mandato incluyen los tres centros de distribución de Amazon, la nueva sede de Constellation Brands y la histórica planta láctea Fairlife en Webster, una inversión de \$ 650 millones que es el proyecto de desarrollo industrial más grande en la historia del condado. Se espera que abra a fines de 2025, la instalación de Fairlife será una de las plantas de procesamiento de lácteos más avanzadas de los EE. UU., Traerá 500 empleos de

construcción y 250 empleos permanentes bien remunerados, al tiempo que impulsará cientos de empleos de agronegocios en toda la región.

Burr también encabezó la Iniciativa de Modernización de COMIDA en 2022, que reinventó cómo la agencia impulsa el desarrollo económico equitativo. Una pieza central de este esfuerzo fue la creación del pionero Fondo de Desarrollo de la Fuerza Laboral de COMIDA, un programa innovador que reinvierte los ingresos por tarifas de COMIDA directamente en la capacitación de la fuerza laboral y el desarrollo del talento para apoyar los mismos proyectos que respalda.

Bajo su liderazgo, el modelo de COMIDA, que alinea los incentivos de exención de impuestos con la mejora de las habilidades de la fuerza laboral y la inclusión de empresas propiedad de minorías y mujeres, se ha convertido en un ejemplo estatal de desarrollo económico innovador.

Burr se unió a la junta directiva de COMIDA después de una distinguida carrera de 35 años en la industria de las telecomunicaciones y del cable.

El Centro de Negocios Ann L. Burr está ubicado dentro de City Place, 50 West Main Street, en el centro de Rochester. Es utilizado por el Departamento de Planificación y Desarrollo Económico para programas que apoyan a las empresas locales y para reuniones públicas.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector de

Comunicaciones

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699